
5 Pièces

200 m²

Réf. SPP125MM

740 000 €

Coursegoules
Maison à vendre (06140)
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Coup de coeur !! Amoureux de la nature, cette propriété ne pourra que

vous  plaire...  Située  à  proximité  du  ravissant  village  de  Coursegoules,

dans  l'arrière-pays,  au  calme  absolu,  ce  lieu  n'est  que  quiétude  et

harmonie...  Vous serez séduits par cet environnement de qualité, ainsi

que  par  le  charme  qui  se  dégage  de  cette  jolie  maison.  Sise  sur  un

terrain  d'environ  2,2  hectares,  la  maison  d'une  superficie  d'environ

200m2  se  compose  de:  Rdc:  un  spacieux  salon  avec  cheminée  et

plafond  cathédrale,  une  cuisine  américaine  équipée  (  avec  arrière

cuisine, buanderie et accès direct au garage), 2 ...

Falling for something !! Nature lovers, this property can only please you... Located

near the charming village of Coursegoules, in the hinterland, in absolute calm, this

place is all peace and harmony... You will be seduced by this quality environment,

as well as by the charm that emanates from this pretty house. Located on a plot of

approximately  2.2  hectares,  the  house  with  an  area  of  approximately  200m2

consists of: Ground floor: a spacious living room with fireplace and cathedral ceiling,

an equipped American kitchen (with back kitchen, laundry room and direct access

to the garage), 2 ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF
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